

Beschlüsse des Kantonsrates

15. Sitzung vom 26. Oktober 2009:

1. Der Anhang zum Justizgesetz (JG) und die Änderung der Kantonsverfassung werden in erster Lesung beraten. Das Geschäft geht zur Vorbereitung der zweiten Lesung an die Kommission zurück.
2. Die Änderung des Wirtschaftsförderungsgesetzes wird in erster Lesung beraten. Das Geschäft geht zur Vorbereitung der zweiten Lesung an die Kommission zurück.
3. Die Motion Nr. 2009/3 von Franz Hostettmann vom 9. Juni 2009 betreffend Kantonsbeiträge für Hochwasserschutzprojekte der Gemeinden wird mit 41 zu 11 Stimmen erheblich erklärt. – Die Motion erhält die Nr. 497.
4. Die Volksmotion Nr. 2009/2 (Dr. med. Kurt Frei, Erstunterzeichner, und 2'042 Mitunterzeichnende) vom 2. Juli 2009 betreffend Sicherung der ambulanten medizinischen Versorgung der Schaffhauser Bevölkerung wird mit 33 : 16 nicht erheblich erklärt. – Das Geschäft ist erledigt.
5. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates vom 22. September 2009 betreffend die kantonale Volksinitiative für den Ausbau des Hochschulstandorts Schaffhausen (Hochschulinitiative) wird zur Vorberatung an eine 9er-Kommission (2009/9) überwiesen. Erstgewählter oder Erstgewählte ist ein Mitglied der SP-AL-Fraktion. Die Zusammensetzung der Kommission wird an der nächsten Sitzung bekannt gegeben.
6. Dem Wunsch der FDP-JF-CVP-Fraktion und der SVP-JSVP-EDU-Fraktion, in der Spezialkommission 2009/6 «Wirtschaftsförderungsgesetz» Franz Marty durch Christian Amsler bzw Thomas Hurter durch Manuela Schwaninger zu ersetzen, wird entsprochen.